



**Monique Jérôme Forget devient, pour sa part,
femme de chambre à Inukjuak**

La grande odyssée des "Lucides"

Épisode No 22

Vous êtes-vous déjà demandé ce que font aujourd'hui les "Lucides", tels les Lucien Bouchard, Joseph Facal et Alain Dubuc ?

Joseph Facal conseille maintenant Pauline Marois; Alain Dubuc travaille encore pour Power Corp, tandis que Lucien Bouchard est toujours prêt à offrir ses services aux "bons" patrons qui auraient quand même des problèmes avec leurs employés. Mais ont-ils encore des projets en commun ? Il n'y a pas si longtemps encore, ils lançaient un appel solennel à tous les Québécois et les Québécoises pour qu'ils se serrent encore plus la ceinture, de manière à devenir plus tard moins pauvres ?... Mais auraient-ils des ambitions encore plus grandes pour l'avenir ?

*Notre camarade **Étienne Hallé** s'est penché sur la question et nous offre aujourd'hui ce que pourrait être la prochaine étape de leur plan : **s'en aller dans l'espace, aller là où aucun autre humain n'est encore allé --** pour reprendre une expression consacrée --, **s'accaparer sur une échelle jamais vu encore plus de richesses pour tout simplement pouvoir ensuite toutes les dilapider, et tout cela, dans le plus grand respect de l'évangile néolibéral.***

Voici donc le 22e épisode de cette vaste odyssée.

Par **Étienne Hallé**

Sur Terre, les choses continuent à se bousculer. Les États-Unis de Cindy Sheehan ont mis leurs menaces à exécution et Gilles Taillon a finalement été capturé par les Forces populaires des États-Unis d'Amérique, après avoir tenté de s'exiler de la planète en compagnie de Monique Jérôme Forget. Il faut dire que celle-ci avait fini par le rejoindre, après la chute du gouvernement Charest. Tous deux avaient tenté de fuir en prenant possession du nouveau vaisseau spatial arrimé à la raffinerie Ultramar de Saint Romuald. Mal leur en prit.

Il semblerait en effet que l'ex-chef de l'État québécois n'ait pas réussi à activer la mise à feu, étant donné la trop forte concentration ambiante de méthane, détectée par un dispositif de sécurité, émanant des gaz intestinaux de la Madame Jérôme Forget. Monsieur Taillon n'aurait jamais cru que les légendaires flatulences de sa complice puissent le livrer aussi bêtement aux forces de l'ordre. Après leur arrestation, ils furent envoyés à Inukjuak en attente de leur procès: Gilles y trouvera un emploi de concierge et la Monique y sera femme de chambre. Étonnamment, ils ne semblaient guère réjouis d'avoir à travailler six journées de douze heures par semaine, comme le proposait l'Institut économique de Montréal, avec une revenu

sous le salaire minimum, aboli quelques semaines plus tôt par leur propre chef, toujours à la suite des conseils de l'IEDM.

Néanmoins, certains sont très heureux du dénouement de la situation politique : Ronald, après avoir vécu plusieurs semaines dans la clandestinité, aurait été pressenti pour devenir le chef du tout nouveau gouvernement intérimaire, ce qu'il a accepté. Pour les vingt quatre restaurants McDonald's incendiés, Madame Sheehan lui a remis en personne la médaille d'or du congrès en mentionnant que « *son acharnement contre la multinationale était à la hauteur des plus hauts faits d'armes des patriotes de la Guerre d'indépendance* ». Le premier geste politique de Ronald aurait été de demander l'élection d'une assemblée constituante ayant pour but de donner une constitution à la République éco-socialiste du Québec.

Sans doute vous demandez-vous ce qui se passe-t-il du côté du Canada ? Terre-Neuve aurait déclaré sécession, suivi du Nouveau-Brunswick et de la Nouvelle-Écosse. L'Île-du-Prince-Édouard aurait refusé de se joindre au mouvement, de crainte de perdre le pont de la Confédération et de se retrouver isolée. Des pourparlers devraient néanmoins débiter sous peu afin de créer la Confédération des États indépendants de l'Atlantique.

Pour ce qui reste du Canada, pendant que plusieurs provinces s'interrogent quant à leur avenir, l'Alberta – maintenant sous l'effet d'un embargo écologique états-unien, dû à la pollution des sables bitumineux – clamerait la nécessité d'une nouvelle confédération canadienne, plus forte et plus à même de lui fournir une aide économique adéquate. De son côté l'Ontario, sous le joug de l'ex Gouverneure Générale Michaëlle Jean, autoproclamée Reine du Canada, voudrait pour sa part rejeter les autres provinces et affirme être « le Canada ».

L'ex ministre Carole Thériault, exilée dans cette province, contesterait finalement la légitimité du titre de Michaëlle Jean, étant donné son ancien titre de Reine du Carnaval de Québec. Se basant sur l'âge de la ville, elle considérerait avoir un droit divin sur la nouvelle couronne canadienne.

Dans un ordre des choses tout aussi sérieux, nos amis du PPP McDonald's – qui d'ailleurs ignorent tout ce qui se passe sur terre – pénétreraient maintenant dans l'atmosphère d'Elgrably I et fonceraient à toute allure vers ce nouveau Eldorado des grands capitalistes. Que découvriront-ils sur son sol ? Y aura-t-il une quelconque forme de vie ? Est-ce qu'ils y trouveront un écosystème ? Peu importe pour le moment : cette planète regorgerait d'or, de pétrole, de diamant et de fer. Que demander de plus ?

Afin de ne rien manquer de cette trépidante saga, ne manquez surtout pas le prochain épisode de l'extraordinaire Odyssée des Lucides où encore une fois nos très méritants et courageux personnages partis dans l'espace pour notre plus grand bien à tous auront la chance de montrer à la face du Monde le vrai sens du mot réussite !

(à suivre)